

Turnabteilung

Das vergangene Jahr war für uns alle das Jahr der vollen Hallen, beim Abenteuerturnen tummelten sich oft über dreißig Kinder und erklimmen Hindernisse, sprangen Trampolin oder spielten Ball. Ohne unsere FSJler wäre es sehr schwierig allen gerecht zu werden.

Beim Eltern-Kind-Turnen erfreuen sich die beiden Gruppen von Brigitte Brüggemann großer Beliebtheit als Einstieg in den Sportverein.

Aber auch die älteren Jahrgänge wagen zum Teil den Einstieg in die Turnwelt bei uns, in diesem Jahr sind wieder viele zum trainieren zu uns gekommen, die schon 12 Jahre und älter sind. Einige Mädchen machen sich so gut, das sie auch an den nächsten Wettkämpfen teilnehmen werden.

Hier wird auch dringend Verstärkung gebraucht, die Teilnehmerzahl im Kreis sinkt stetig, in unserem Verein zum Glück wenig bis gar nicht.

So konnten wir in diesem Jahr einige gute Platzierungen bei den Kreismeisterschaften erzielen:

Hanna Siebrecht wurde erste im Rahmenwettkampf Jahrgang 2006

Merle Wolff wurde Kreismeisterin in der Kür

Linn Hartlef wurde zweite in der Altersklasse 7-8

Margarita Najaryan wurde Kreismeisterin in der AK 9-10

Wir fahren mit Linn Hartlef und Margarita Najaryan zu den Bezirksmeisterschaften.

Linn konnte sich im Mittelfeld platzieren, Margarita wurde leider letzte.

Die Damen brauchen keine Qualifikation zu turnen, da es nur bei uns Turnerinnen im Seniorenbereich gibt. In diesem Jahr fahren wir zu viert zu den Landesmeisterschaften nach Bad Iburg, kein anderer Verein schickte so viele Teilnehmerinnen. Bianca Klein und Brigitte Rolff erreichten den 1. Platz, Daniela Behrens wurde zweite und Marina Behrens dritte. Eine Teilnahme an den deutschen Meisterschaften kam diesmal aus terminlichen Gründen leider nicht in Frage.

Vor der Sommerpause machten wir mit den Kindern einen Paddelausflug mit anschließendem Grillen, auch diese Veranstaltung wurde gut angenommen.

Der Abschluß der Wettkampfsaison sind für uns die Herbstwettkämpfe, von denen einer bei uns in der Halle stattfand. Hier kam auch unsere neu ausgebildete Kampfrichterin Rica Heise nach bestandener Prüfung zum Einsatz.

Die Mannschaft JG 2006 belegte den 1. Platz, die Mädchen des Jahrgangs 2008 wurden zweite.

Die kleinsten (Jahrgang 2010-2012) freuten sich riesig über ihren 1. Platz.

Leider wollte in diesem Wettkampf keine Kürturnerin starten, das fanden wir alle sehr schade, denn Saltos und Flic-Flacs sind einfach schön anzusehen.

Wir hoffen und freuen uns aufs nächste Jahr.

Vielen Dank allen Trainern, Betreuern und Kampfrichtern.